

Solemne Adoración Procesional de las Llagas de Cristo

Es el último evento del día teniendo su prólogo en el convento de las MM. Concepcionistas, siendo organizado por la Cofradía del Santo Sepulcro Esperanza de la Vida creada en 1992.

El acto consiste en la exaltación de las cinco llagas realizadas en el cuerpo de Jesús. Para ello se realizan cinco paradas en lugares escogidos por la cofradía como son :las Concepcionistas, el convento de los franciscanos, el asilo de ancianos, la Milagrosa y la parroquia de San Froilán.

En cada uno de los puntos señalados se realizaran unos cánticos litúrgicos entonados por la asociación de San Pedro del Castro procedentes del barrio de Puente Castro. En anteriores ocasiones eran los hermanos del Desenclavo los encargados de realizarlos. Portan la imagen titular sobre una parihuela, el yacente es una obra del conquense Vicente Marín Morte realizado en 1996.

La banda solo tocará a lo largo del recorrido cinco marchas, una por llaga.

Itinerario

Procesión Solemne Adoración de las Llagas de Cristo

- Plaza Concepcionistas
- Calle San Francisco
- Plaza de San Francisco
- Corredera
- Velázquez
- Santos Olivera
- La Chantría
- Iglesia de San Froilán



Hora de salida

21.45

DL

Procesión de la Pasión

Itinerario

La Pasión

- Jardín de San Francisco
- Plaza de San Francisco
- San Francisco
- Fernández Cadorniga
- Plaza Don Gutierre
- Zapaterías
- Plaza de San Martín
- Plegaria
- Plaza Mayor
- Mariano D. Berrueta
- Plaza de Regla
- Calle Ancha,
- Plaza San Marcelo
- Plaza Santo Domingo
- Independencia
- Santa Nonia
- Iglesia de Santa Nonia



Hora de salida

20.00

DL

■ Es un cortejo procesional que se remonta a comienzos de la década de los años noventa tras la desaparición de la denominada «del pregón» donde desfilarían representantes de todas las órdenes religiosas. Siendo lo más característico el paso de la Unción de Betania realizado por José Ajenjo en 1983 que era pujaado por hermanos de diferentes cofradías, tras la disolución del cortejo se hizo cargo del paso la Hermandad de Santa Marta puesto que la temática encajaba perfectamente en el ideario de la congregación de San Marcelo. En la actualidad la procesión de la Pasión es organizada por las tres cofradías más antiguas de León, conocidas popularmente como «negras»: Dulce Nombre de Jesús Nazareno, Angustias y Soledad y Minerva y Vera - Cruz.

Uno de los grandes inconvenientes que se originaban en la procesión eran los retrasos durante el trayecto a consecuencia del alto número de hermanos y de imágenes. Para subsanarlo los pasos que procesionan se han restringido a uno por cofradía. Por parte de Jesús desfila la emblemática talla del Nazareno, supuestamente de Pedro de la Cuadra con una cronología del año 1612. La cofradía mariana de Angustias y Soledad aporta una de sus piezas más características, la Piedad del siglo XVI procedente de la Escuela de Juan de Juni, Juan de Angés o Guillermo Donzel. La cofradía ubicada en el populoso barrio de San Martín participa en el cortejo a través de la Piedad de Luis Salvador Carmona del año 1750.